

ADDRESS

Anak Muda Dokter Ulfah Membangun Masa Depan Melalui Kontribusi Politik

Warta.co.id - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Aug 8, 2024 - 10:36



Calon Bupati Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS.

BARRU- Sukses dibidang politik diusia muda bukanlah hal yang mustahil. Dinegeri ini, telah banyak nama-nama besar yang berhasil dan sukses menjadi kepala daerah, baik itu Bupati, Gubernur dan bahkan sampai di level Senayan.

Eksistensi kaum muda tidak lagi diragukan sepanjang sejarah dan mereka terus berpartisipasi dalam aktivitas politik serta selalu saja berkontribusi.

Deretan nama-nama politisi muda yang sukses khususnya di Sulawesi Selatan telah tercatat seperti Dr. Adnan Purichta Ichsan, S.H., M.H., yang lahir 9 Maret 1986, dan pada saat berusia 29 tahun sukses menjadi Bupati Gowa 2 periode yakni [2016–2021](#) dan [2021–2025](#).

Kemudian Dr. H. Muhammad Yusran Lalogau, S.Pi., M.Si., yang lahir 1 April 1992 adalah Bupati Pangkajene dan Kepulauan periode [2021–2024](#).

Andi Seto Gadhista Asapa, S.H., LL.M., yang lahir 20 November 1983 di Kotamadya Ujung Pandang, Sulawesi Selatan, Indonesia adalah Bupati Kabupaten Sinjai periode [2018-2023](#), dan masih banyak lagi nama-nama lainnya.

**Barru Maju
Bersama
Dokter
ULFAH - MHG**

**drg. Hj.
ULFAH NURUL
HUDA SUARDI**
,MARS
(Calon Bupati Barru)

**MUDASSIR
HASRI GANI**
, S.Psi., M.H., M.Psi.
(Calon Wakil Bupati Barru)

Seperti halnya drg. Hj. Ulfa Nurul Huda, MARS, yang juga putri sulung Bupati Barru H. Suardi Saleh dengan Anggota DPR RI Almarhumah Hj. Hasnah Syam, sudah memantapkan diri maju di Pilkada Barru tahun 2024.

Diusianya yang masih terbilang muda, Dokter Ulfa bertekad membangun kabupaten Barru yang lebih maju lagi.

Dokter Ulfa mengatakan, dengan menjadi politisi muda, kita dapat membawa perspektif segar dan ide-ide inovatif ke dalam arena politik yang seringkali

memerlukan penyegaran. Kami dapat menjadi suara bagi generasi kami sendiri, menggantikan generasi terdahulu yang mungkin telah kehilangan koneksi dengan isu-isu masa kini.

"Kami memandang politik sebagai wadah untuk perubahan sosial yang lebih baik, memperjuangkan kesetaraan, hak asasi manusia, dan lingkungan yang berkelanjutan", ungkapnya, saat ditemui pada Kamis (8/8/2024).

Diketahui, Dokter Ulfah adalah ASN yang terakhir menduduki jabatan sebagai Direktur Utama (Dirut) RSUD Lapatarai Barru dan memilih mengundurkan diri sebagai ASN untuk bertarung di Pilkada Barru berpasangan dengan Mudassir Hasri Gani (MHG) yang juga politisi muda, ketua Golkar Barru.

Dokter Ulfah resmi mundur dari ASN terhitung sejak tanggal 1 Agustus tahun 2024, diusianya yang sekarang menginjak 38 tahun, telah bertekad untuk mewaafkan dirinya membangun Barru lewat jalan politik.